

Date: 16 June 2025 Ref: EI/GCS/ 2025/ 053 التاريخ: 16 يونيو 2025 المرجع: EI/GCS/ 2025/ 053

Mr. Hamed Ahmed Ali Chief Executive Officer Dubai Financial Market Dubai UAE السيد/ حامد أحمد علي المحترم الرئيس التنفيذي سوق دبي المالي دبي، الإمارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Disclosure regarding the settlement of the mandatory acquisition procedures by ENBD of shares in EIB

الموضوع: إفصاح بشأن تسوية إجراءات الاستحواذ الإلزامي من قبل بنك الإمارات دبي الوطني على أسهم مصرف الإمارات الإسلامي

Emirates Islamic Bank P.J.S.C. ("EIB") announced on 8 April 2025 that it had received a notification from Emirates NBD Bank P.J.S.C. ("ENBD") with regards to the mandatory acquisition of all shares in EIB held by EIB shareholders who have not accepted ENBD's offer in accordance with the terms of the Offer Document dated 27 February 2025 in order to attain 100% ownership of the entire issued and paid up share capital of EIB.

بتاريخ 8 أبريل 2025 أعلن مصرف الإمارات الإسلامي (ش.م.ع.) ("مصرف الإمارات الإسلامي") بأنه تلقى إشعاراً من بنك الإمارات ديي الوطني (ش.م.ع.) ("بنك الإمارات دبي الوطني") بشأن الاستحواذ الإلزامي على جميع أسهم مصرف الإمارات الإسلامي الذين لم التي يحتفظ بها مساهمو مصرف الإمارات الإسلامي الذين لم يقبلوا عرض بنك الإمارات دبي الوطني وفقاً لشروط مستند العرض المؤرخ في 27 فبراير 2025 من أجل تحقيق ملكية بنسبة العرض المؤرخ في 27 فبراير 2025 من أجل تحقيق ملكية بنسبة والمدفوع.

On 9 June 2025, EIB announced that the objection period for the mandatory acquisition ended on 7 June 2025 and that neither EIB nor ENBD had received any objections to the mandatory acquisition announced on 8 April 2025.

بتاريخ 9 يونيو 2025، أعلن مصرف الإمارات الإسلامي بأن فترة الاعتراض على الاستحواذ الإلزامي قد انتهت بتاريخ 7 يونيو 2025 وأنه لم يتلق مصرف الإمارات الإسلامي أو بنك الإمارات دبي الوطني أي اعتراضات على الاستحواذ الإلزامي المعلن عنه بتاريخ 8 أبريل 2025.

On 10 June 2025 and following instructions from EIB, DFM suspended the trading of EIB shares in preparation for the settlement of the mandatory squeeze out procedures by ENBD of shares in EIB.

بتاريخ 10 يونيو 2025 وفي أعقاب التعليمات الصادرة من مصرف الإمارات الإسلامي إلى سوق دبي المالي بتعليق التداول بأسهم مصرف الإمارات الإسلامي استعدادا لتسوية إجراءات السحب الإلزامي لأسهم مصرف الإمارات الإسلامي المتخذة من قبل بنك الإمارات دبي الوطني.

We wish to inform you that on this day, corresponding to 16 June 2025, the mandatory acquisition procedures have been settled in accordance with Article (11) of Decision of the Chairman of the SCA Board of Directors No. (18/R.M)

نود أن نحيطكم علماً بأنه في مثل هذا اليوم الموافق 16 يونيو 2025 تمت تسوية إجراءات الاستحواذ الإلزامي وفقا للمادة (11) من قرار رئيس مجلس إدارة الهيئة رقم (18/ر. م) لسنة 2017 بشأن قواعد الاستحواذ والاندماج

of 2017 concerning the Rules of Acquisition and Merger of Public Shareholding Companies and in coordination with Dubai Financial Market and Dubai CSD and all remaining EIB shares (not already held by ENBD) have been re-registered in the name of ENBD in EIB's share register.

Accordingly, the statement of the consolidated ownership of ENBD has increased from 99.8923% before the commencement of the mandatory acquisition process to 100% after completion of the mandatory acquisition process.

للشركات المساهمة العامة، وبالتنسيق مع سوق دبي المالي وشركة دبي للإيداع وتمت إعادة تسجيل جميع أسهم مصرف الإمارات الإسلامي المتبقية (غير المملوكة مسبقاً من قبل بنك الإمارات دبي الوطني) باسم بنك الإمارات دبي الوطني في سجل أسهم مصرف الإمارات الإسلامي.

وبناءً عليه، ارتفع بيان الملكية الموحدة لبنك الإمارات دبي الوطني من 99.8923% قبل بدء عملية الاستحواذ الإلزامي. إلى 100٪ بعد الانتهاء من عملية الاستحواذ الإلزامي.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول التحية والتقدير،

Signed by:

-43608199CA624FC...

د. احمد الخلفاوي رئيس الشؤون القانونية مصرف الإمارات الإسلامي ش.م.ع Dr. Ahmed Alkhalfawi Head of Legal Emirates Islamic Bank (P.J.S.C.)